

•

Bericht

der

Porzellanfabrik Schönwald

über das

vierte Geschäftsjahr

vom 1. Januar bis 31. Dezember 1901.

Wir erlauben uns, unsren Aktionären über das abgelaufene Geschäftsjahr nachstehend Bericht zu erstatten und möchten zuerst erwähnen, daß dasselbe nicht den Erfolg wie die vorhergehenden Jahre gebracht hat.

Der Rückgang der allgemeinen wirtschaftlichen Lage in Deutschland wirkte naturgemäß auch auf unsre Branche ein und mußte für uns umso fühlbarer werden, als bisher fast unsre gesamte Produktion für den inländischen Markt be-